



Antwort zur Anfrage Nr. 0907/2010 der FDP-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Bolzplatz "Am Mahnes" (FDP)**
hier: Sachstand

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Wir freuen uns Ihnen mitteilen zu können, dass die Finanzierung des Bolzplatzes am Mahnes mittlerweile gesichert ist. Für das Projekt wurde seitens des Grünamtes eine Werkplanung abgeschlossen, auf deren Basis nun ein Leistungsverzeichnis für die Ausschreibung erstellt werden kann, welches noch im Juni der Kämmerei zur Vorprüfung vorgelegt werden soll. Nach Vorlage des Ausschreibungsergebnisses kann Ende Juli mit der Vergabe des Auftrages gerechnet werden, sodass bereits im August mit der Umgestaltung des Bolzplatzes begonnen werden kann. Erfahrungsgemäß werden die Arbeiten ca. 6-8 Wochen in Anspruch nehmen.

Die zentrale Lage und Bedeutung des Ortes, der in direkter Nachbarschaft von Schule, Kindergarten, Grünanlage, Spielplatz, Senioren- und Pflegeheim gelegen ist, geht mit einer veränderten Nutzung des bisher als reine Bolzfläche zur Verfügung stehenden Platzes einher.

Die Ergebnisse der Beteiligung im Rahmen der Sozialen Stadt fließen in die bestehende Planung mit ein. Im Sinne einer mehrgenerativen Umgestaltung, die auch dem „Gender Aspekt“ Rechnung trägt, werden die Themen: Bolzen, Basketball, Aufenthalts- und Gestaltungsqualitäten miteinander vereinbart.

Sowohl die 15,50m x 28,50 m große Bolzfläche, als auch das Basketballfeld werden mit einem hochwertigen und sehr strapazierfähigen Kunststoffteppichvlies ausgestattet werden.

Weitere Details werden wir Ihnen gerne im Rahmen der kommenden Ortsbeiratssitzung vorstellen.

Mainz, 08.06.2010

gez. Merkator

Kurt Merkator
Beigeordneter